

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Desa Sukaraharja Lakukan DDS dan Silaturahmi dengan Kepala Desa

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Jun 14, 2024 - 09:08



Polres Cianjur Polda Jabar - Bhabinkamtibmas Desa Sukaraharja, Bripka Dede Maulana Y., dari Polsek Cibeber Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dalam rangka silaturahmi dengan Kepala Desa Sukaraharja. Kegiatan yang berlangsung pada Jumat, 14 Juni 2024, ini bertujuan untuk mempererat hubungan dan komunikasi antara kepolisian dan pemerintah desa serta masyarakat setempat. Dalam kunjungan tersebut, Bripka Dede Maulana Y. berdialog dengan Kepala Desa Sukaraharja mengenai berbagai isu yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di desa. Selain itu, ia juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mendengarkan aspirasi dan

masuk dari kepala desa mengenai situasi di lingkungan mereka. "Kegiatan DDS ini sangat penting untuk memperkuat silaturahmi dan kerjasama antara polisi dan pemerintah desa. Dengan adanya komunikasi yang baik, kami dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukaraharja," ujar Bripka Dede Maulana Y. Kapolsek Cibeber, Kompol Aca Nana Suryadi, SH., menyatakan bahwa kegiatan silaturahmi ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cibeber untuk terus dekat dengan masyarakat dan pemerintah desa. "Kami sangat mendukung kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Silaturahmi dan DDS adalah langkah penting untuk memastikan bahwa kami selalu mendengar dan memahami kebutuhan masyarakat serta bekerja sama dalam menjaga kamtibmas," kata Kapolsek Cibeber. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasi atas dedikasi dan inisiatif yang ditunjukkan oleh Bripka Dede Maulana Y. "Kegiatan silaturahmi dan DDS yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber merupakan bentuk komitmen kami dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat terus dilakukan secara rutin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan DDS dan silaturahmi yang rutin dilaksanakan, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat, khususnya di Desa Sukaraharja, dapat semakin erat. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di lingkungan desa serta memberikan rasa aman bagi seluruh warga.